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省政协十二届二次会议
将于今天在郑州召开，1月
13日，参会的政协会员们陆
续向大会报到。今年的会议
组织服务工作有哪些新举
措、新亮点呢？

记者了解到，今年大会
期间，省政协推出了河南政
协APP。委员可以在APP上
提交提案、反映社情民意等。

记者获悉，本次政协会

议在会风会纪方面也进一步
加强。每个组别的小组秘书
中均配备了“会风会纪驻地
监督员”。 会风会纪驻地监
督员具体负责本小组会议纪
律的监督工作，而各小组组
长为会议纪律第一责任人，
认真履行“一岗双责”。

记者了解到，为进一步
加强党的领导，省政协党组
决定，成立临时党支部。委
员、列席人员原则上以委员
小组为单位分别设立临时党

支部，工作人员以大会秘书
处工作组为单位分别设立临
时党支部。

临时党支部主要负责宣
传贯彻党的路线、方针、政
策，落实政协全会临时党委
和省政协党组的有关要求和
工作部署，加强党员的教育
和管理，组织党员认真学习

“两会”期间的有关会议和文
件精神，做好党员思想政治
工作，凝聚各方智慧力量，发
挥思想引领作用。

省政协推出河南政协APP
委员可在手机上提交提案
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中方高度关注王伟晶
被波兰内部安全局拘押
事件，中国驻波兰使馆已
第一时间约见波外交部，
要求波方尽快向中方就案

件情况进行领事通报，尽
早安排领事探视，依法、公
正、妥善处理此案，切实保
障当事人合法权益、安全
和人道主义待遇。

记者从郑州国际陆港
公司获悉，中欧班列（郑州）
去程和回程班列于12日同
日首次抵达绥芬河口岸，标
志着中欧班列（郑州）继阿
拉山口、二连浩特、霍尔果
斯、凭祥之后的另一条重要
出入境通道开通。

据了解，该线路在中
国和德国之间沿途经过的
国家还有波兰、白俄罗斯、
俄罗斯，全程大约13877公
里。绥芬河口岸的去程班
列于2019年1月9日由郑
州局圃田站发车，共计82
个标箱，货物品类有汽车
变速箱、减速机、传动轴连

接件、汽车散热器等。回
程班列于2018年12月28
日从德国汉堡发车，货物
品类有高档汽车轮胎、发
电机转子、办公设施、变频
器等。

郑州国际陆港公司相
关负责人说，中欧班列（郑
州）不断拓展“多口岸、多
线路”开行模式，提高班列
通行时效，开通了绥芬河
口岸。这将惠及我国东北
地区经济发展，也将为“一
带一路”沿线国家贸易畅
通提供有力保障，助力河
南构建内陆开放高地、发
展开放型经济。 据新华社

中欧班列（郑州）绥芬河口岸开通

国家互联网应急中心
近日发现16个扣费类的恶
意程序变种，这些恶意程
序在用户未知情的情况
下，私自给指定SP号码发
送订购短信，消耗用户手
机话费。

这16个恶意程序变种
名称包括《禁播视频》《魅影
视频》等。国家互联网应急
中心天津分中心安全专家

介绍说，这些恶意程序主要
采用明扣或暗扣的方式进
行操作，明扣是采用隐藏、
模糊手段，诱骗用户支付，
暗扣是没有任何提示的情
况下进行支付。

安全专家提醒，广大
手机用户不要下载这些恶
意程序，避免手机操作系
统和个人信息受到不必要
的安全威胁。 据新华社

16个扣费类恶意程序变种被曝光
全部为视频影音播放类

■标题新闻
◎权健董事长束昱辉被撤销天津市工商联执委、
常委、市商会副会长等职务

◎春节期间 邮政、顺丰、“三通一达”不会停运
◎缅甸在我国增设两个签证服务中心

据新华社、央广新闻

外交部回应波兰拘押华为员工
大使馆已第一时间约见波兰外交部

当地时间1月11日，波
兰通讯社报道称，1月10日，
波兰国家安全局逮捕了一
名波兰公民及一名据信为
华为波兰公司的员工，指控
两人“从事间谍活动”。据了
解，涉案中国公民为华为波
兰有限公司公共关系部部
长王伟晶。当天，波兰法院
决定对两人羁押3个月。如

“罪名”最终成立，两人将面
临最高10年有期徒刑。

12 日，华为回应员工

波兰被逮捕调查事件：华
为波兰代表处员工王伟晶
因个人原因涉嫌违反波兰
法律而被逮捕调查，该事
件对华为的全球声誉造成
了不良影响，依据公司劳
动合同相关管理规定，华
为决定立刻终止与王伟晶
的雇佣关系。华为公司一
直遵守业务所在国的所有
适用法律法规，合规经营，
并要求所有员工遵守所在
国法律法规。据央视新闻

■新闻1+1
波兰以“涉间谍活动”为由
逮捕一名中国公民和一名波兰公民

□东方今报·猛犸新闻记者
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带着期盼、带着民意，参
加河南省“两会”的代表、委
员们再次行进在履职尽责的
路上。1月13日，出席省十
三届人大二次会议、省政协
十二届二次会议的省人大代
表和政协委员陆续前往驻地
进行报到，河南正式进入“两
会时间”。

今年是本届政协各个
界别的委员们和人大代表
履职的第二年，如何更好地
提高为民履职能力水平，是
代表和委员们都在深深思
考的问题。

在本届人大代表和政协
委员中，不乏 85 后甚至 90
后，他们给“两会”带来了蓬
勃的青春风采。1989年出生

的李冰（如图）便是其中之
一，虽然是一名新代表，但她
的故事却被不少人熟知，她
带瘫痪母亲出嫁的故事，曾
感动了濮阳整座城市，并被
评为全省道德模范。1月13
日下午，来到驻地进行报到
后，李冰便开始在房间里对
将要在此次人代会上提交的
建议进行修改。在她面前的桌
子上摆着厚厚一摞资料，这些
都是她专门搜集来的，今年“两
会”上，她将就深入挖掘孝道文
化增进文化自信提出建议。

李冰表示，文化，乃历史
之血脉、民族之魂魄。历史
因文化而常青，民族以文化
而传承。而孝文化是中华
优秀传统文化一脉相承的
精神追求、精神特质、精神
脉络。弘扬孝文化，对于解
决人口老龄化等社会问题，
将具有深远的社会意义和现
实意义。

河南省人大代表、商丘
市睢阳区广东务工创业党支
部书记、睢阳区驻广东农民
工服务站站长邓长青刚从深
圳赶回郑州，便立即赶到驻
地河南饭店报到，“这几年河
南的交通发展速度很快，我

从深圳回来，无论是坐飞机，
还是高铁，选择更多，回家更
方便了！”邓长青说，自己在
深圳，每年在家乡工会组织
的帮助下，组织大巴车集中
接送务工老乡回家，对交通
发展的感受特别深。

省人大代表王安生是一
名返乡创业的“85后”。去年
3月，他从浙江慈溪回到家乡
民权创业，从事制冷行业。

“我们去上海、江苏和山东考
察，最后决定回乡创业，希望
在民权‘冷谷’的基础上，推
动商丘乃至河南制冷行业的
发展。”王安生说，此次来“两
会”，准备在建立行业规范方
面提出建议。

来自睢县后台乡闫庄村
的省人大代表闫文中，走进
房间第一件事，就是仔细阅
读桌上的材料。记者看到，
作为睢县闫庄二夹弦剧团团
长，闫文中关注的是非物质
文化遗产传承发展问题。“二
夹弦在我们当地很受欢迎，
但仍然面临传承无力的困
难。”但闫文中表示，欣慰的
是，近年来各级党委、政府对
非遗也越来越重视，支持的
力度也很大。

省人大代表、政协委员集中报到
河南进入“两会时间”
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今起，河南进入“两会时
间”，今年政协委员们带来了
不少好建议。省政协委员张
鸿林在接受记者采访时表
示，这次参会他共准备了五
份提案。

张鸿林跟眼镜打了30多
年交道，他表示，如今，人们对
视觉健康的要求已从过去的

“看得见”提升到“看得清”“看
得舒服”，张鸿林建议将验光
和配镜费用纳入医保范围。

据张鸿林介绍，近几年

来，青少年近视患者越来越
多，目前，在眼科门诊就医的
病人中，真正需要通过手术、
药物干预者只占 4%~5%，
而更多的是“功能性眼病”。
其中眼屈光不正是全球首要
视力损害病因，是“视觉
2020”全球防盲计划的重点
任务。“青少年视力缺陷已成
为公共卫生问题。”对此，张鸿
林呼吁，调整医保结构，做到

“预防为主”“防治结合”，将验
光和配镜费用纳入医保范围。

■两会声音

委员张鸿林：

建议将验光和配镜费用纳入医保范围
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